
Пролфпарии. всех trypan, сое диняйтесъ\

БОЛЬШЕВИСТСКИЙ

ПРИЗЫВ
Орган Рубцовского горкома ВКП(б) и городского 

Совета депутатов трудящихся, Алтайского края 

Jk 61(2677^ 23 мая 1948 г. Воскресенье 20 К

За новый под'ем социалистического 
соревнования предприятий 

машиностроительной промышленности

■Третья сессия городского Совета

Машиностроительная промыш
ленность-ведущая промышлен
ность нашего города. Алтайский 
тракторный завод им. М. И. Ка
линина, завод «Алтайсельмаш», 
Алтайский завод автотракторного 
электрооборудования и кароюра- 
торов изготовляют во всевоз
растающем количестве тракторы, 
тракторные, конные плуги-, свёк- 
лопод емники, карбюраторы и ге
нераторы, запасные части к трак
торам и сельхозмашинам.

Патриотический почин ленин
градцев нашёл горячий отклик 
среди коллективов этих предприя
тий. Об этом свидетельствуют не
которые успехи предмайского со
циалистического соревнования, 
выразившиеся в перевыполнении 
производственной программы че
тырех месяцев тракторозаводцами 
и алтайсельмашевцами.

Коллективы этих предприятий 
добились бы, несомненно, боль
ших успехов, если в организации 
социалистического соревнования 
не было бы элементов формализ
ма.

Повседневная организаторская 
и массово-политическая работа с 
людьми часто подменяется бу
мажными договорами и обязатель
ствами, заслонившими собой жи
вых людей. Социалистическим со
ревнованием не охватываются вое 
рабочие, инженеры, техники и 
служащие предприятий, соревно
вание по профессиям не получи
ло должного размаха

Забыты такие формы социали
стического соревнования, как 
многостаночное обслуживание, 
совмещение профессий, организа
ция ^Комсомольске - молодёжных 
бригад, хозрасчётных бригад.

Недавно состоялось краевое со
вещание передовиков машино
строительной u промышленности. 
Участники совещания вскрыли 
ряд недостатков, внесли ценные 
предложения, способствующие 
улучшению производственной дея
тельности предприятий машино
строения. Бюро краевого комитета 
ВКП(б) приняло специальное по
становление «Об усилении руко
водства партийных организаций 
социалистическим соревнованием 
в предприятиях машиностроитель
ной промышленности».

В горкоме ВКП(б) и горисполкоме
Бюро горкома ВКП(б) и горис

полком рассмотрели итоги пред
майского социалистического сорев
нования промышленных предприя
тий города.

Выполнение государственного 
плана апреля промышленными 
предприятиями в целом по городу 
составило 103,2 процента, в том 
числе по союзной и республикан
ской промышленности—102,2 про
цента, местной и кооперативной 
промышленности—116,5 процента.

Переходящее Красное Знамя 
горкома ВКП(б) и горисполкома 
по итогам за апрель присуждено:

«Считать главной задачей,—гово
рится в постановлении бюро край
кома ВКП(б),—партийных, комсо
мольских и профсоюзных органи
заций, райкомов и горкомов ВКЩб, 
мобилизацию рабочих, инженеров, 
техников и служащих на досроч
ное завершение плана 1948 года 
каждым предприятием с тем, чтобы 
обеспечить выполнение пятилет- 
него плана в четыре года».

Крайком ВКД(б) в своём поста
новлении дал развёрнутую про
грамму действий для партийных 
организаций в области улучшения 
партийного руководства социали
стическим соревнованием на пред
приятиях машиностроительной 
промышленности. Все эти меро
приятия направлены на дальней
ший рост производственных по
казателей, усиление выпуска про
дукции, под ём всей производ
ственной деятельности до уровня 
задач послевоенной сталинской 
пятилетки.

Бюро горкома ВКП(б), в свою 
очередь, на своём заседании дета
лизировало эти мероприятия, на
правленные на новый под‘ём со
циалистического соревнования 
промышленных предприятий на
шего города. Начиная с мая, 
учреждено переходящее Красное 
Знамя горкома ВКП(б) и горис
полкома лучшему цеху машино
строительных предприятий города 
по итогам работы за каждый месяц.

Дело чести каждого рабочего, 
мастера, инженера, техника бо
роться за завоевание почётного 
звания лучшего цеха среди ма
шиностроительных предприятий 
города. Вместе с тем, коллективы 
машиностроительных предприятий 
должны принять самое активное 
участие в краевом соревновании 
и вести борьбу за получение пере
ходящего Красного Знамени край
кома ВКП(о) и крайисполкома по 
итогам каждого месяца.

Задача соревнования—сделать 
участки и цехи передовыми, мо
билизовать все производственные 
резервы на выполнение пятилет
ки в четыре года.

Все силы должны быть направ
лены к новому мощному под’ёму 
социалистического соревнования 
в машиностроительной промыш
ленности.

По предприятиям союзной про
мышленности—заводу „Алтайсель
маш", выполнившему месячный 
производственный план апреля на 
109,6 процентов.

По предприятиям республикан
ской и местной промышленности 
мясокомбинату, выполнившему про
изводственный план апреля на 162,8 
процента.

По предприятиям железнодорож
ного узла—вагонному депо, выпол
нившему плац капитального ремон
та вагонов на 100 процентов, сред
него на 102 процента и годового 
на 100.7 процента,

21 мая в помещении партка
бинета клуба железнодорожников 
состоялась 3-я сессия Рубцов
ского городского Совета депута
тов трудящихся.

Сессия обсудила один вопрос: 
«О ходе выполнения социалисти
ческих обязательств рабочих, ин
женерно-технических работников 
и служащих в области жилищно- 
коммунального строительства, 
благоустройства и культурно-бы
тового обслуживания трудящихся 
города».

С докладами на эту тему вы
ступили: управляющий треста 
«Алтаймашстрой» тов. Соколов, 
начальник строительства завода 
«Алтайсельмаш» тов. Брптанчук, 
заведующий городским отделом 
коммунального хозяйства тов. 
Елисеев. Содоклад сделал заме
ститель председателя горисполко
ма тов. Кандюк.

Руководители предприятий в 
своих докладах старались отме
тить положительную сторону де
ла, не чувствовалось тревоги о 
явно неблагополучном состоянии 
строительства жилья для трудя
щихся и благоустройства города.

Вог почему выступившие в 
прениях депутаты справедливо 
обрушили свою критику в адрес 
руководителей предприятий и 
строек, работников горкомхоза, 
срывающих выполнение обяза
тельств в соревновании городов 
Алтая.

—Медленно строит жильё для 
наших тракторостроителей кол
лектив треста «Алтаймашстрой», 
— заявил на сессии пом. дирек
тора Алтайского тракторного за
вода им. М. 11. Калинина тов. 
Качур, —Из 1500 квадратных 
метров жилой площади, обещан
ных нам в первом квартале 
с. г., сдано только 550 квад
ратных метров.

Тов. Качур подчеркнул, что 
вопрос строительства жилья дол
жен быть решён во 2-м и 3-м 
кварталах и не позже, так как 
затягивание этого важного участ

ВЫПОЛНИТЬ ПЯТИЛЕТКУ 
В 4 ГОДА

(Из письма товарищу Сталину 
строителей трестов «Алтай
машстрой», «Челябмаш строй» 
«Пензамашстрой» Главного 
Управления по строительству 
машиностроительных пред 
приятий при Совете Министров 
СССР).

По строительству 
Алтайского тракторного 

завода
Досрочно выполнить план строи

тельно-монтажных работ 194b го
да ко Дню Сталинской Конститу
ции—5 декабря.

Построить и сдать в третьем 
квартале текущего года тепло
электроцентраль и газогенератор
ную станцию с углеприёмными 
устройствами и механической угле- 
подачей.

Построить и сдать в эксплоа- 
тацию во втором квартале 1948 
года деревообделочный цех.

Построить и сдать в эксплоа- 
тацию в текущем году 23 тыся
чи квадратных метров жилой пло
щади для работников завода и 
для строителей.

Обучить строительным профес
сиям и повысить квалификацию 
800 рабочих.

ка работы может привести к те
кучести рабочей силы.

Тов. Качур указал также на 
необходимость упорядочения куль
турно-бытовых условий трудя
щихся завода.

—Лечебные учреждения горо
да нуждаются в ремонте,—зая
вила депутат горсовета т. Куд
рявцева,—Но горкомхоз не обес
печивает строительными ма
териалами.

Тов. Кудрявцева обратила вни
мание строительных организа
ций и горисполкома ла важность 
строительства в городе больницы 
для туберкулёзников и расши
рения палат родильного дома.

— Вместе с ростом нашего го
рода, должна увеличиваться и 
сеть дорог, тротуаров, водопро
вода, канализации,—сказал на
чальник Сибспецстроя депутат 
т. Мозалевский. —Но то, что 
уже построено, не может удов
летворить спрос и нужды насе
ления. Строительство новой доро
ги, которое мы начали, к сожа
лению, проходит неудовлетвори
тельными темпами. Хотелось бы, 
чтобы не только Сибспецстрой, 
но и строительные организации 
города повседневно и системати
чески занимались строительством 
дорог, необходимость которых 
неоспорима.

С критикой в адрес треста 
«Алтаймашстрой» выступил зав. 
гороно тов. Малышев. Он указал 
на низкое качество строитель
ства школ №9, № 11 и № 12, 
стены и потолки которых уже 
нуждаются в ремонте. Тов Ма
лышев обратил также внимание 
руководителей завода «Алтай- 
сельмаш» на необходимость строи
тельства на заводском посёлке 
школы на 200 мест.

Тов. Малышев бросил спра
ведливый упрёк работникам торг- 
отдела, не занимающимся орга
низацией буфетов при школах.

—Коллектив стройки, где на
чальником т. Брптанчук, не вы
полняет своих социалистических 

ЗА РУБЕЖОМ
Отклики за границей на 
советско американские 

отношения
Вопросы советско-американских 

отношений продолжают обсуждать
ся на страницах мировой печати.

Выходящая в Вашингтоне (США) 
консервативная газета „Стар* в 
редакционной статье осуждает 
заявление государственного депар
тамента США по поводу ответа 
И. В. Сталина Уоллесу, как „разо
чаровывающее и, возможно, непра
вильное действие". Однако другие 
консервативные газеты пытаются 
представить ответное письмо 
И. В. Сталина в ложном свете.

Английские газеты, за исключе
нием „Дейли уоркер", пытаются 
утверждать, что предложение со
ветского правительства об урегу
лировании советско-американских 
отношенй является „будто бы про
пагандистским шагом". Касаясь 
обмена заявлениями между амери
канским послом в Москве Смитом 
и В. М. Молотовым, газета „Таймс" 
указывает: „возможно, при 
зрелом размышлении американское 
правительство решит, что ему не 
следовало столь ваезапнэ и столь 
категорически отвергать советское 
согласие вести переговоры".

По мнению известного француз
ского журналиста Пертннакса, 
французское общеовенное мнение 
было удовлетворено переданным 
агентством ТАСС сообщением об 
обмене заявлениями между прави
тельством США и СССР, „Разве 
сближение между США и Совет
ским Союзом не усилит безопас
ности Франции? спрашивает Перти- 
накс в своей статье. Уже одно это 
достаточно об'яснит чувство удо
влетворения, которое испытало 
большинство французов, когда 
ТАСС опубликовал своё вообще-

обязательств,—заявил гл. инже
нер завода «Алтайсельмаш» де
путат т. Каганэ, —в этом году 
мы не получили ни одного жи
лого дома для трудящихся. Всё 
это говорит о том,—заключает 
т. Каганэ, —что необходимо раз 
и навсегда установить контроль 
за выполнением обязательств, 
взятых тем или иным коллекти
вом.

Депутат горсовета т. Мокро
усова справедливо критиковала ру
ководителей предприятий и стро
ек и работников горкомхоза, не 
выполняющих своих обязательств 
в части благоустройства и озеле
нения города. Она подчеркнула 
слабое руководство горисполкома 
соревнованием по выполнению 
обязательств.

В прениях выступили также 
депутаты т.т. Ершова, управляю
щий Промбанком т. Соломонов, 
председатель горисполкома т. 
Ступиченко и другие.

Затем слово взял секретарь 
горкома ВКП(б) тов. Жиля- 
ков. Подвергнув критике высту
пления докладчиков, он указал 
на отсутствие какой-либо иници
ативы в части благоустройства 
города и посёлков у самих ру
ководителей предприятий и стро
ек города. Большую часть своего 
выступления т. Жиляков посвятил 
вопросу жилищного строитель
ства в городе и на заводских 
посёлках.

Отметив важность культурно- 
бытового строительства в городе, 
тов. Жиляков призвал депутатов 
горсовета усилить контроль над 
выполнением своих обязательств 
и тем самым добиться первен
ства в соревновании городов 
Алтая.

Третья сессия городского Сове
та приняла развёрнутое решение, 
направленное на улучшение жи
лищно-коммунального строитель
ства, благоустройства и культур
но-бытового обслуживания трудя
щихся.

М. Медведевский.

ние... Тем более сильным было 
разочарование французов н мно
гих других жителей континента, 
когда правительство Вашингтона. 
невидимому, стало отказываться 
от того, что было сделано, и отри
цало, что когда-либо имело наме
рения, приписываемые ему Ровсн- 
ей“.

Кандидат на пост президента 
США от третьей партии Уоллес, 
находящийся в агитащонной по
ездке по штагу Калифорния, 18 
мая произнёс две речи на много
людных митингах. В них он резко 
осудил заявление государственно
го департамента, отклоняющее от
вет Сталина на открытое письмо 
Уоллеса, и обвинял правительство 
Трумэна в нежелании положить 
конец „холодной" войне.
Военные действия.в Палестине

В Палестине продолжаются бои 
между египетско-арабскими вой
сками и евреями. Евреи осадили 
арабский город Рамле, располо
женный на дороге от Иерусалима 
к главному городу государства 
Израи.)ь--Тель-Авиву, Иракские и 
трансиорданские войска, защищаю
щие город, запросили помощь. 
Еврейские войска заняли Саф?д и 
вышли на ливанскую границу. Им 
удалось также прорваться в ста
рую часть Иерусалима и соеди
ниться там с её еврейскими защит
никами,

В северо-восточной части Пале
стины, южнее Галилейского озера, 
происходит крупное сражение.

Войска Саудовской жравии и 
Иеймена, доставленные в Египет на 
египетских самолётах и судах, 
присоединились к действующим в 
Палестине египетским войскам.

Еврейский национальный совет 
ввёл в стране военное положение 
сроком на три месяца.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

ГЛАВНОЕ—ПРОВЕРКА ИСПОЛНЕНИЯ
ПАРТИЙНЫХ РЕШЕНИЙ

В решениях ' IV краевой и IV 
городской партийных конферен
ций было отмечено, что большин
ство недостатков в партий ной ра
боте происходили и допускаются 
только потому, что многие пар
тийные организации неудовле
творительно организуют проверку 
исполнения партийных решений.

На отчётно-выборном партий
ном собрании паровозников депо 
ст. Рубцовка коммунисты, делая 
наказ новому составу бюро, тре
бовали, чтобы на очередных пар
тийных собраниях систематически 
информировать их о выполнении 
ранее принятых решений

Большинство выступлений сво
дилось к тому, что старый состав 
бюро во главе с секретарём job. 
Сицуковым мало интересовался 
учёбой коммунистов, не контроли
ровал самостоятельно изучающих 
«Краткий курс истории ВКП(б)». 
Большинство коммунистов не по
лучало конкретной.помощи в усво
ении глав «Краткого курса исто
рии ВКИ(б)».

Коммунисты подвергли резкой 
критике старых членов бюро и за 
то, что агитационно-массовая ра
бота среди коллектива паровозно
го депо была организована фор
мально. Агитационно-массовая ра
бота развёртывалась только в пе
риод больших кампаний, как, на
пример, выборы в местные Со
веты, выборы в Верховный Совет 
СССР и т. д. Большие агитколлек
тивы работали не систематически 
и кампанейски. Поэтому агита
ционная работа в цехах паровоз
ного депо была крайне запущена.

На первом своём заседании 
партийное_бюро глубоко изучило 
все выступления ^коммунистов и 
наметило меры по реализации по
желаний и наказов коммунистов.

Новый состав партбюро паро
возного депо прежде всего возро
дил работу кружков по изучению 
краткого курса истории ВКП(б). 
Были выделены старосты групп, 
на которых возлагался контроль 
за посещаемостью и недопущением 
срыва занятий. Цель была до
стигнута. Благодаря этому на 
протяжении вот уже Jxwee 3-х 
месяцев в ремонтных цехах депо 
в кружке, где руководителем по 
изучению краткого курса истории 
ВКП(б) утверждён начальник па
ровозного депо тов. ^Замура, не 
было ни одного срыва занятий.

Для контроля и помощи само

Весенний сев на полях подсобных хозяйств
Широко развернулись полевые I Тракторист Михаил Сарлыкин I Наступили решающие дни весен- 

работы в подсобных хозяйствах,' сцепом сеялок засевает по 80-85 него сева. Обеспечить образцовую
совхозах предприятий и организа
ций нашего города. Полным ходом 
идут весенне-посевные работы в 
подсобном хозяйстве треста „Алтай
машстрой”. Директор тов. Кири
ченко и агроном Чирков мобили
зовали все силы и средства, чтобы 
своевременно и на высоком агро
техническом уровне закончить 
весенний сев. Руководители под
собного хозяйства добились чёт
кого выполнения производственно
го графика тракторами. В резуль
тате, план весеннего сева здесь 
выполнен на 60 процентов. Трак
тористы т. т. Шейкин и Дьяков 
ежедневно перевыполняют дневные 
задания. 130-140 процентов—их по
стоянный показатель на пахоте и 
севе.

Хороших результатов добились 
также трктористы подсобного хозяй
ства ОРС’а АТЗ, расположенного на 
территории Змеиногорско района. 
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стоятельно изучающим краткий 
курс истории ВКП(б), бюро утвер
дило 6 коммунистов консуль
тантами. Всё это не замедлило 
оказать свои положительные ре
зультаты в деле повышения идей
но-политического роста не толь
ко отдельных коммунистов, но и 
всей партийной организации.

Мы пересмотрели весь состав 
агитационного коллектива, сдела
ли его меньшим, по работоспо
собным. Вывели из его состава 
людей, не желающих работать и 
малограмотных. Новый агиткол
лектив сейчас состоит из 28 по
литически грамотпых коммуни
стов. Для контроля их работы за
ведён журнал, в котором каждый 
агитатор отмечает, где, когда и 
на какую тему он проводил беседы 
с рабочими.

Сейчас заслуживает поощрения 
работа агитатора - коммуниста 
бригадира механического цеха 
Петра Фролова. Его смепа бла
годаря хорошо организованной по- 
литмассовой работе заняла пер
вое место среди соревнующихся. 
Живо и интересно проводят бесе
ды слесарь-разметчик заготови
тельного цеха тов. Левшин и 
многие другие агитаторы.

Для оживления партийно-поли
тической и партийно-массовой ра
боты партбюро составило плавна 
квартал, где на каждый месяц 
было предусмотрено прочесть на
учные лекции и доклады на по
литические и технические темы. 
План этот мы аккуратно выпол
няем.

В цехах депо значительно улуч
шилась наглядная агитация. В де
по появились красочные доски по
казателей, доски почёта, на кото
рые заносятся имена лучших лю
дей производства, стены цехов 
украшены лозунгами, плакатами, 
наглядно показывающими рабо
чему, за что борются трудящиеся 
советской страны и каких успе
хов они добиваются. На стенах 
вывешаны социалистические обя
зательства бригад, цехов и всего 
коллектива рабочих паровозного 
депо.

Изо дня в день, из недели в 
неделю контролируя, строго борясь 
за выполнение решений партий
ных собраний, мы добиваемся 
улучшения партийно-политиче
ской работы.

В. Чупиков, 
секретарь партбюро 

паровозного депо

гектаров зерновых в смену. Тов. 
Сарлыкин выработал в переводе 
на мягкую пахоту на 15-сильный 
трактор 350 га. Тракторист Оста
пов выработал 310 га.

Хорошо справляются с посевны
ми работами трактористы подсоб
ного хозяйства ОРС’а АТЗ, нахо
дящегося в Песчаном Борке, и 
многие другие.

Однако, в некоторых подсобных 
хозяйствах весенне-полевые рабо
ты развёртываются крайне медлен
но. На 20 мая план весеннего сева 
подсобными хозяйствами го
рода выполнен только на 54 
процента. Неудовлетворителен ход 
сева в подсобном хозяйстве строй
ки завода „Алтайсельмаш" (дирек
тор подсобного хозйства тов. Во
лодин). План сева выполнен здесь 
только на 25 процентов. Плохо 
сеет и хозяйство артели „Сбыт”, 
которое выполнило план на 22 проц.

Донбасс. Макеевский металлур
гический завод имени Кирова.

На снимке: мощная доменная печь 
№ 1. Металлурги доменного цеха 
завода в этом году уже дали сверх 
плана несколько тысяч тонн чугуна. 
Фото С. Гендельмана.

Прессклише ТАСС.

ПО НАШЕМУ 
ГОРОДУ

Виноград в рубцовских садах
Уже несколько лет культиви

руется виноград в садах рубцов
ских мичуринцев: Захара Семёно
вича Афанасенко и Артемия Кон
дратьевича Захарова. В нынешнем 
году виноград безболезненно пере
зимовал, прутья его выбрасывают 
листья. Как и в прошлые годы, 
он даст хороший урожай.

Юные путешественники 
готовятся к походам

В средних и неполно-средних 
школах города юные путешествен
ники готовятся к походам по род
ному краю. В школах № №9, 4,1, 
117 и им А. С. Пушкина уже соз
даны отряды юных путешественни
ков, разработаны маршруты их 
походов. Юные следопыты готовят 
папки для гербариев, коробки для 
коллекций, шьют походные сумки. 
Отряд путешественников школы 
М 4, состоящий из 15 человек, в 
июне отправится в Колывань. Там 
юные путешественники будут изу
чать полезные ископаемые и при 
роду Алтая.

У чащиеся школы им. А. С. Пуш
кина отправятся к берегам Телец- 
кого озера, расположенного в го
рах Алтая.

По следам 
неопубликованкных писем

В редакцию газеты „Большевнст* 
ский призыв” поступило письмо, в 
котором разоблачалась преступная 
деятельность Коновалова, ра
ботающего в стройтресте „Алтай
машстрой*.

Письмо было направлено в след
ственные органы для проверки.

Ha-днях сообщили редакций, что 
Коновалов действительно занимался 
воровством и хулиганством. Пре
ступник привлекается к уголовной 
ответственности.

и оперативную работу каждой трак-
торной бригады, каждого тракто
ра, каждого тракториста, утроить 
темпы и повысить качество поле
вых работ—важнейшая задача всех 
работников подсобных хозяйств на
шего города. Всемерно развивая тем
пы, нельзя допустить ни малейших 
отступлений от требований качества 
Нередко приходится встречаться с 
попытками выиграть время за счёт 
снижения уровня агротехники.

Пахать на установленную глуби
ну, используя все предплужники, 
образцово вести предпосевную об
работку почвы, сеять на должную 
глубину, с хорошей заделкой се
мян, не допуская снижения норм 
высева—эти требования обязатель
ны.

Ф. Линиченко, 
главный агроном сельхозотдела 
горисполкома.

намает до 25 мая с. г. от органи
заций заявки на сенокосы. К за
явке прилагать списки владельцев 
коров с указанием плаав сдачи 
молока и его выполнения.

НАЧАЛИСЬ ЭКЗАМЕНЫ В ШКОЛАХ
Отличные результаты

Солнце залило своими лучами 
красивое здание Рубцовской сред
ней школы ль 9. Сегодня здесь 
начнутся переводные испытания и 
выпускные экзамены. Торжествен
но выглядит школа. Много сдела
ли учителя и учащиеся, чтобы 
придать ей такой праздничный, 
красивый вид.

У входа висит приветливая над
пись „Добро пожаловать”! Задолго 
до начала испытаний сюда со всех 
концов рабочего городка Алтай
ского тракторного завода, в оди
ночку и группами, стали собирать
ся учащиеся. Многие учащиеся 
пришли в школу с большими 
букетами цветов.

Преподаватель русского языка 
и литературы Ида Марковна По
лонская, она же классный руково
дитель 10 класса, волнуется. Её 
воспитанники через несколько ми
нут сядут за парты и начнут пи
сать сочинения.

Озабочена и Татьяна Васильев
на Грачёва. Она преподаёт рус
ский язык ученикам 4-х класвов. 
Они будут сдавать экзамен впер 
вые. Не подведут ли, оправдают 
ли доверие?В течение всего учеб
ного года все три 4-х класса по 
её предмету имели положительные 
оценки.

Директор школы Лидия Осипов
на Муромцева поздравляет уча
щихся с началом экзаменов и вы
ражает уверенность, что они будут

СПОРТ |
Футбольный розыгрыш 
на первенство города 
Сегодня, 23-го мая, на стадионе 

„Локомотив” начинается розыгрыш 
по футболу на первенство города 
(первый круг). В первой группе 
примут участие футбольные коман
ды спортивных ооществ: „Торпедо”, 
„Локомотив”, „Строитель”, „Трак
тор”.

Сегодня на стадионе „Локомотив” 
в 6 часов вечера в первом матче 
на первенство города встретятся 
команды „Торпедо" (АТЗ) и „Трак
тор” (завод „Алтайсельмаш”).

Во второй группе в розыгрыше 
примут участие команды; „Торпе
до”, „Трактор” машиностроитель
ного техникума и „Локомотив”.

В этом спортивном сезоне, наря
ду с розыгрышем первенства сре
ди взрослых команд, проводится 
розыгрыш между футбольными 
юношескими командами спортив
ных обществ: „Торпедо" школа 
им. Пушкина, „Локомотив" и 
„Трактор”.

А Фол.

Ответственный редактор Н. М. КОРОБКОВ,

Приобретайте облигации Государственного 3-процентногО выиг
рышного лайма!

Ежегодно по займу проводит.я 6 тиражей выигрышей, в каждом 
тираже разыгрывается: ,

Размер выигрыша В основном В дополнительном
100000 руб.
50030 руб.
25000 руб 
1000-9 руб.
5000 руб.
1000 руб.
400 руб. 

Тиражи состоялись: в 1948 г. 30 января, 30 марта, последующие 
тиражи состоятся 30 мая, 30 июля, 30 сентября в Зи ноября.

Облигации займа свободно продаются и покупаются сберегатель--* 
ними кассами.

По второму »айму „Вэсстаковленвя и развития народного хозяй
ства СССР” в 1948 г. в г. М’Сквз состоится два тиража.

Первый 26 июня, второй 27 ноября,
В каждом из указанных тиражей будет разыграно следующее 

количество выигрышей: по 500ъО руб,—один, по 25000—два, по 10000 
—пять, по 5000—десять, по 1 АО—сто, по 500—тысяча, по 200 — 7507 
выигрышей.

Всего выигрышей на сумму 2301.400 руб.
Руководители предприятий, организаций и учережденнй, просде- * 

дите за полвым вручением облигаций подписчикам, а невруч иные 
облигации возвратите в цемтрсберкассу № 270 к 25 мая 1948 г.

Гострудсберкасса № 270.

Сельхозотдел горисполкома при-1 Утерян диплом об окончании

достойными выпускниками своей 
родной школы.

Ровно в 9 часов утра экзамены 
начались.

Десятиклассникам предлагается 
три темы для сочинения. Учащие
ся хорошо поработали в учебном 
году, и поэтому любая из тем ка
жется лёгкой и хорошей. Боль
шинство учеников 1о класса го
товят сочинение на темы: „Про
стые советские люди повсюду тво
рят чудеса” и „Советская литера
тура—самая передовая, самая ре
волюционная литература в мире”.

Первым сдаёт сочинение деся
тиклассник Иосиф Гамарник, за 
ним Борис Аркадьев, Эмиль Ку- 
шин, Леонид Никулиц и Люболина 
Крендель. К двенадцати часам 
дня сочинения написала половина 
учащихся.

К концу дня в школе были из
вестны предварительные итоги 
экзаменов.

Блестящие результаты показали 
учащиеся 4 класса „В“ (классный 
руководитель А. П. Кирикова). В 
этом классе 13 человек имеют 
оценку 5, среди них Марик Ясно- 
городский, Марк Певзнер, Светла
на Седельникова, Светлана Хмара 
и другие.

В 10 классе лучшими работами 
являются сочинения, написанные 
Борисом Аркадьевым и Иосифом 
Гамарником.

А. Елисеева.

Письмо в редакцию

В поисках квартирЫ
Я—-участник Великой Отечествен

ной войны. Работаю шлифовщиком 
в инструмеатальном цеха Алтай
ского тракторного завода им. М. И. 
Калинина, выполняю и перевыпол
няю производственные задания.

Однако вот уже шестой месяц я 
лишён квартиры. Ночлег приходит
ся искать то в цехе, то в дру
гом заводском об екте. Я обращал
ся за помощью к начальнику цеха 
т. Шмундаку, но он ничего опре
делённого не обещал мне.

Еоть у меня семья: отец, инва
лид гражданской войны, 62-х лет, 
мать-героиня 59 лет и трое пле
мянников.

Долго ли мне ещё скитаться в 
поисках квартиры? Разве не ясно, 
руководителям завода, что плохие 
бытовые условия могут отразиться 
на моей работе в цехе?

Ф. П, Усолкин, 
шлифовщик инструментального це
ха АТЗ.
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инженерно строительного факуль
тета Одесского Политехнического 
Института, выданный на имя Д С. 
Шнейдермана. Нашедшего прошу 
доставить за вознаграждение по 
адресу: ул. Осииенко /А 153,

lapiv 6000


